

**PARTICIPATION A LA BROCANTE
DE PEROY LES GOMBRIES
LE 05 SEPTEMBRE 2010**

L'association Haïti, Etoile Espérance a participé à la brocante organisé par le comité des fêtes de Péroy-les-Gombries le 05 septembre 2010.

Cette journée nous a permis de faire connaître l'association et de recevoir quelques dons de vêtements et jouets de la part des autres participants.

Nous avons vendus de l'artisanat Haïtien reçus du centre HDE ainsi que quelques bijoux et créations réalisés par des membres de l'association.

Cette journée nous a permis de récolter la somme de **68,82 euros**.

Cette somme sera d'une part utilisée pour les frais d'envoi du virement trimestriel à Haïti (vente des créations de nos membres) et d'autres part pour envoyer aux petits artisans Haïtien (4 jeunes adultes), créateurs des petites peintures et bijoux que nous avons présentés au cours de ce marché.

Répartition :

- 25,00 euros pour les frais d'envoi
- 43,82 euros pour les artisans en Haïti soit 2181,50 gourdes